



## En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la  
Respetable :: Logia:: Simbólica "La Fraternidad nº62" de Tel Aviv, Israel  
[WWW.CADENAFRATERNAL.COM](http://WWW.CADENAFRATERNAL.COM)

### Plancha 1212

26 . 10 . 2023

A:.L:.G:.D:.G:.A:.D:.U:.

S:.F:.U:.

V:.M:. QQ:.HH:.

#### LA MASONERÍA FRENTE A LOS AVANCES TÉCNICOS

Antes que nada quiero puntualizar que me autoimpuse de escribir y dar Trazados de Arquitectura que tengan que ver con los avances técnicos en el principio del siglo XXI, (sin menosprecio de Planchas que he dado sobre tópicos distintos)

Entrando en tema QQ:.HH:., todos nosotros debemos conocer los principios básicos de la Masonería. “Como nuestra lucha contra los vicios y las malas costumbres del género humano”

En nuestras tenidas en el Rito Escocés Antiguo y Aceptado el V;.M:.  
pregunta al H:. Orador ¿Qué es la Masonería H:. Orador?

Y el H:. Orador contesta :

“ Es Una Institución que busca la felicidad humana por medio de la tolerancia y el amor, perfeccionando las

costumbres, glorificando la justicia, la verdad y la igualdad,  
combatiendo la tiranía la ignorancia y los prejuicios ”

Y no debemos olvidar que c/u de nosotros debemos cristalizar la  
construcción del TEMLO VIRTUAL, para el mejoramiento nuestro y  
de todo el Entorno Circundante. (Puliendo la piedra bruta)

Con estas pocas pinceladas, traje en una apretada síntesis, lo que son  
los Principios Masónicos fundamentales.

Las Técnicas

Ahora bien, las nuevas técnicas existentes hoy en día son muchas, pero  
yo quiero referirme fundamentalmente a 2 o 3 técnicas

01 – Es la Inteligencia Artificial

02 – Son las Redes Sociales y

03 – Los Nanorobots

01 – Inteligencia Artificial - ¿ Que es la (IA)?

Yo no quiero pecar de no ser responsable y no daré una definición de lo  
que es la (IA), pero si trataré de caracterizarla.

Uno de los grandes aspectos de nuestro tiempo es la búsqueda de la  
(IA) De la misma se habla con esperanza, con temor, con escepticismo  
o con desprecio según quien sea.

¿Qué ofrece hoy la (IA)? Cuales son sus retos más inmediatos y para  
mí ya lo he dicho muchas veces en este Taller, llegará un momento en  
que los Robots sean más inteligentes que el Género Humano, es decir  
que nuestro cerebro, a pesar de no ser conocido en un 100% vaya en  
desventaja. La (IA) es un tema que ha traído sensacionalismo ingenuo  
y alarmismo. Los clásicos problemas filosóficos del yo, la mente y la

conciencia, se volverán cruciales, para la ética práctica.

¿Si c/u de nosotros aumenta su cerebro con chips de IA e insertando chips en varias partes del cuerpo, seguiremos siendo nosotros mismos? TREMENDA PREGUNTA de difícil solución.

Yo quisiera saber si ¿Alguna vez se han preguntado cómo funcionan los asistentes virtuales, los sistemas de recomendación de películas, el reconocimiento nuestro, sólo por escuchar nuestra voz o las tecnologías de reconocimiento facial? La respuesta se encuentra en la (IA), que es una rama de la informática que ha revolucionado la manera que interactuamos, hoy día, en el mundo.

Desde los Algoritmos básicos del aprendizaje automático, hasta las redes neurales más profundas, existe un avance constante en la tecnología. Pero volviendo a plantearnos :

¿Qué es la (IA), cual será el futuro? ¿Nos debemos preguntar Si la (IA) nos manipula? Algunos expertos mantienen que la (IA) es una rama de la informática que permite a los ordenadores tomar decisiones autónomas, mejorar la experiencia del usuario y optimizar procesos en áreas como el transporte, la agricultura y la salud.

Pues bien la (IA) es la revolución tecnológica por excelencia que está cambiando la forma de uso de los ordenadores y dispositivos móviles.

Que nos permite actuar de forma más natural con el mundo digital y con la tecnología en general, optimizando procesos en diversas áreas y mejorando la experiencia del usuario al proporcionar, recomendaciones personalizadas y herramientas avanzadas.

Sin embargo en este trabajo no quiero referirme a los “PELIGROS DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL”

Para no opacar los elementos positivos y no brindar otros tópicos que

den una preocupación sincera sobre los Peligros y quienes son los conocidos técnicos, (personalidades actuales) que han dado estas alarmas algunas de realmente peso e importancia.

Pero seamos sinceros y debemos aceptar lo mas importante de la (IA)  
La (IA) está cambiando el mundo que conocemos.

## 02 - Redes Sociales

Yo no soy un experto en este tópico y por lo tanto, no creo poder estar en el mismo nivel del primer punto, así que espero que Uds. sepan disculparme.

Las Redes Sociales son entre otras, Facebook, Instagram, Twitter y por supuesto también LinkedIn, TikTok, YouTube y WhatsApp

Yo particularmente tengo varias sí, pero uso algunas o por trabajo o sólo por distracción, el resto no las uso en absoluto.

¿Como las podríamos caracterizar? Suponiendo que yo sea un usuario consecuente, yo diría que son “Plataformas que permiten a la gente, conectarse y comunicarse digitalmente”.

Estas Plataformas permiten la actuación particular y en grupos y permiten estar en contacto pasando información, fotos, videos, archivos y demás.

Todo en forma virtual y usando aplicaciones que existen en la Web.

También existen los Podcasts ¿Qué son? El podcast es un contenido en audio, o escrito disponible a través de un archivo o streaming. (El streaming en vivo es la transmisión de un evento por internet en el momento en que sucede.)

La ventaja del podcast es que es un formato bajo demanda; el usuario lo escucha cuando desea hacerlo.

Puede oírse en diversos dispositivos y esto ha ayudado a aumentar su popularidad. Normalmente, el podcast aborda un asunto específico para construir una audiencia fiel. Hay varias empresas que lo usan para aumentar el marketing no solo a los podcasts, sino a todas las redes sociales, para aumentar la promoción de sus productos o servicios

Volviendo a caracterizar a las Redes Sociales, se que su uso, tiene varios riesgos como “la privacidad de datos” y las Noticias Falsas.

Yo personalmente conozco 2 personas a las que les robaron “la identidad” y de esa forma pueden los ladrones realizar robos con la identidad robada.

Luego esas personas sufrieron mucho, para recuperar su propia identidad.

Ahora bien. Como ya lo manifesté al principio de este punto :

“Yo no soy un experto en este tópico” y por lo tanto agregaré tal cual algo que el V:.M:. manifestó y me dijo que considerara agregarlo y creo que es positivo e ilustrativo y por eso lo agrego.

“ Debemos recalcar que las redes sociales en realidad son empresas de marketing (propaganda, venta de productos) que se ven beneficiadas al tener la DATA de cada uno de nosotros, intereses, datos personales, incluso saben cuándo nos vamos de vacaciones, cuando nos casamos, tenemos hijos, etc, etc.

Esta data es usada para generar propagandas más eficientes, e incluso disfrazar posts de información que en realidad son propagandas. Hay una frase clara que lo explica, si hay una compañía de la cual no se entiende cual es el producto (de donde generan ingresos), significa que tú sos el producto.

Es por eso que estas compañías luchan entre sí y con otros medios para ganar nuestra atención (uno de los datos que publican en sus informes es de la cantidad de horas que cada usuario pasa en la plataforma), llegando al punto de usar maniobras psicológicas para llamar nuestra atención e incentivarnos a interactuar (una de estas formas es generar enojo en el usuario, mostrando material que va en contra a sus creencias, para intentar que el usuario reaccione).

En definitiva, nosotros como librepensadores debemos entender a fondo cómo funcionan estas herramientas, para saber utilizarla a nuestro favor y no dejar ser manipulados por las mismas.”

### 03 – Los Nanorobots

Antes que nada debo aclarar que la siguiente exposición dentro de un trabajo masónico, es mas que nada para tener un conocimiento más cabal y concreto al respecto, ya que en trabajos anteriores he hablado sobre las Computadoras Cuánticas y demás temas.

¿Qué son los nanorobots? Son dispositivos super pequeños (mil veces más pequeño que el grosor de un cabello humano) diseñados para actuar a escala en miniatura, es decir, en el rango de milmillonésimas de metro.

Para su confección se utilizan, técnicas muy especiales y no es mi intención explicarlo en este Trazado. Su tamaño extremadamente reducido les permite actuar en elementos microscópicos, por ejemplo en Medicina, Electrónica, Energía y la Fabricación de distintos Productos.

En Medicina – En el campo de la medicina se usa para un mejor diagnóstico y por supuesto para el tratamiento de enfermedades, para la detección y eliminación de células cancerosas y también ayudan en la reparación de tejidos.

En Farmacia, para la mejor confección de los remedios (los fármacos) Pueden entrar en los conductos sanguíneos para detectar y curar enfermedades (como el cáncer, en la medida de lo posible, claro está).

En Electrónica, entre otros usos, se utilizan para enlazar elementos super pequeños y en computación también se usan estos pequeñísimos robots

Purificación del Agua

Lo que yo todavía no había estudiado en ningún libro, es el uso que se les da en la purificación del agua.

Lo principal es que fuera de la medicina, fabricación de productos y electrónica, que son los usos básicos, el resto todavía está en investigación y desarrollo, aunque poseen un gran potencial.

Hace 2 días atrás (YA HACE TIEMPO) pregunté a una doctora especialista en Oncología, (muy buena Doctora) cuanto había avanzado en Israel, el uso de la (I.A.) en general y de los Nanorobots en particular y su contestación fue que no existía un avance en la materia Epílogo y Conclusión A modo de epílogo y conclusión, yo creo que nosotros los masones debemos seguir construyendo nuestro propio Templo Interior y continuar puliendo la Piedra Bruta, para nuestro mejoramiento y de todo el mundo profano actual.

En cuanto a todas las Técnicas, algunas desarrolladas anteriormente y el resto de las mismas, de una forma u otra, seguirán adelante.

Conclusión Definitiva

Para mí, lo fundamental, es que tanto la Masonería empleando la ética y la moral, como las técnicas actuales sigan adelante, para que los rayos del

Faro de la Sabiduría iluminen con su Luz indiquen el camino a seguir a los dos elementos actuantes, a la Masonería (con todo el bagaje de principios éticos y morales) y a las Técnicas Actuales.

He dicho.

Roberto Zetune - 26. 10. 2023 R.:H.: - Logia La Fraternidad No 62